Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 380 m?
Référence Celina
Prix 3950 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située a pied des commerces, orientée au sud, au coeur d'un parc paysager de
3030m2, bénéficiant de belles prestations et en excellent état, la maison est
composée d'une spacieuse entrée, un salon, une salle a manger ouvrant sur les
terrasses, une cuisine moderne et parfaitement équipée, une buanderie, un bureau,
une chambre de maitres, deux chambre en suite, deux autres chambres et une
salle de bains, une tres belle salle de jeux, idéale pour les enfants.Belle piscine,
250m2 de terrasses et aire de jeux.Trés grand garage pour 5 voitures et un double

abri couvert.Les informations sur les ...

With a walking distance from shops, this magnificent quiet villa is close to all
amenities. Facing South and nestled in the heart of a landscaped park of 3145
sgm,the villa consists of a spacious entrance, dining room opening onto the
terraces, modern and perfectly equipped kitchen, laundry room, an office, 5
bedrooms, 4 bathrooms including 3 ensuite. In addition there is a very nice
playroom, ideal for children.In the garden, great swimming pool, 250 sqm of
terraces and playground.Very large garage for 5 cars and a double carport.You will

appreciate the top-quality materials and finish. A ...

LUXURY AND FAMILY
87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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